

L'artiste Ador fait découvrir au public ses petits personnages colorés qui investissent les rues.

PHOTO ET GRAFF

3 regards pour 1 exposition

Ador, Charlotte Boiron et R_Pictures exposent leurs œuvres le temps d'une exposition intitulée « Odyssée ».

Ils sont trois et exposent leurs œuvres à Saint-Gilles jusqu'au 7 juin prochain, au cœur d'une exposition intitulée « Odyssée ».

Quelques jours donc pour découvrir le propos artistique de deux photographes Charlotte Boiron et R Pictures qui offrent une immersion dans un univers aquatique où les mouvements et la lumière viennent caresser l'eau.

Petits personnages et portraits

«On a eu envie de mettre en valeur le travail de ces deux artistes. Charlotte Boiron, qui a étudié les arts plastiques à Paris, est spécialisée en photo sous-marine depuis son arrivée à La Réunion. Elle apprécie également les portraits. R_Pictures évolue entre peinture et photographie. Au travers de ses illustrations, il propose un

voyage à la surface de l'eau. Il s'affranchit du figuratif en explorant le monde des couleurs. Son travail résulte de la fusion de ses deux passions. Il aime casser les codes, sortir du cadre, oser des photos à la frontière de la peinture», explique Julie Gaudillière, qui coorganise cette exposition. A ces deux propositions, s'ajoute celle du spécialiste de street art, Ador. Ce sont des personnages atypiques qu'il met en scène dans ses fresques urbaines.

«Il s'agit d'un artiste né à Philadelphie, grand passionné de dessin. Ador s'est rapidement tourné vers la rue pour exprimer son art. Le mur est pour lui l'espace idéal pour laisser libre cours à son imagination, pour échanger et communiquer avec les gens», poursuit-elle, invitant le public à découvrir ces trois mondes artistiques.

L'expo est visible jusqu'au 7 juin gratuitement à l'hôtel Le grand bleu.



Les photographes de l'exposition proposent un voyage sous l'eau...



SAINT-PHILIPPE 6

Une enquête sur les revenus d'Olivier Rivière ouverte







SAISIE PAR LE FLORÉAL

L'héroïne était cachée dans le ciment



JOURNÉE SANS TABAC EL AUJOURD'HUI

Un quart des Réunionnais fume encore

Gilbert Aubry

Gilbert Aubry dénonce les « diableries »



MAYOTTE L'immigration africaine double chaque année ILS SONT 60 % À SE DÉCLARER EN SITUATION FINANCIÈRE DIFFICILE DI COMPANDI LA COMPANDI DE C

La galere des étudiants



